

Le Nil

« l'Égypte est un don du Nil » (Hérodote II, 4-5)

Dans l'Antiquité, tout comme de nos jours, l'Égypte est étroitement associée au Nil, le plus long fleuve du monde (6 700 km), né de la rencontre du Nil Blanc et du Nil Bleu.

Le Nil Blanc prend sa source au lac Victoria (Ouganda) ; le Nil Bleu est issu du Lac Tana (Éthiopie) ; ils s'unissent à Khartoum, capitale du Soudan actuel. Le Nil, au nom grec Neilos d'étymologie incertaine, coule du sud au nord ; sa vallée, depuis Assouan jusqu'à la Méditerranée, se confond avec l'Égypte.

Le Nil à Assouan



Le Nil à Louxor

